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9⽉例会（講演： ）
⽇時：2019年9⽉17⽇ 19:00〜
場所：江南商⼯会館1階ホール
講師：(⼀社)岐⾩ｅスポーツ協会

代表理事 坂 英明 ⽒
担当：未来創造委員会
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今年度も早いもので半分が過ぎ、皆様にも様々な
ことに挑戦していただきました。全てのことに⾔え
ることですが、ことを起こす時には事前の準備が必
要になります。新しいことに挑戦する時には、あら
ゆる⼿段と結果を想定し実⾏に移します。それでも
不測の事態は起こるもので、それを切り抜ける柔軟
さを持ちたいものです。⼈というのは⾃分の考え⽅
に固執してしまいがちですが、⼤切なのは、いかな
る時にも柔軟に考える思考です。柔軟な思考⽅法の
⼀つとして、まず⽬の前の問題を肯定と否定の両⽅
で考え、さらに否定したことを否定してみるといっ
たあらゆる⾓度から考えることによって答えを導く
という⽅法があります。そういったことを繰り返す
ことによって、多⽅⾯から物事を考えることができ
るようになります。本⽇の例会はｅスポーツについ
てご講演いただきますが、ｅスポーツをただのゲー
ムでしかないと考えている⽅もいるかもしれません
が、本⽇はそういった固執した考えではなく、柔軟
な思考をもって、このめまぐるしく変わる現代社会
の中で新しい社会の流れを感じとっていただきたい
と思います。

本例会では経営者としてスピーディーかつ柔軟な
考えを養うために、今までになかった新たなスポー
ツと呼ばれるｅスポーツを体感していただきます。
現在、ｅスポーツを取り巻く環境は、国体ならびに
プロ選⼿が活躍していることもあり、ビックビジネ
スとして確⽴された経緯や運営の現状を知っていた
だき、経営者としてスキルアップの⼀助としていた
だければ幸いです。

今回は⼀般社団法⼈岐⾩ｅスポーツ協会代表理事
の坂英明⽒にお越しいただき、商⼯会議所の経営者
の集まりということで、ｅスポーツにまつわる「お
⾦」の部分について、かなり切り込んだご講演をい
ただきました。ゲームというのは、⼈気スポーツと
⾔われる野球やサッカーと⽐べてもプレイヤー⼈⼝
は⽐較にならないほど多く、その広告効果や関連商
品の市場は、近年急激に盛り上がりを⾒せてきまし
た。⽕がついたのは、海外のゲーム⼤会に⾼額賞⾦
がつき始めたことで、⽇本でも２〜３年前から数百
万円の賞⾦をつけた⼤会が開催し始めてるようです
。⽇本ではｅスポーツ団体が乱⽴し始め、団体に所
属しないプレーヤーが優勝賞⾦を没収されるという
ような不可思議なニュースが出ており、急激な盛り
上がりにの中で⼤混乱している状況です。こういっ
た状況を、我々YEGメンバーは柔軟な思考を持って
観察し、各々の事業でいかにｅスポーツ市場に参⼊
するのか、またはどんな気づきを得て稼業に反映さ
せられるのか、そういった⾮常に学びのある例会と
なりました。

会⻑挨拶⼊川信夫

委員⻑趣旨説明 坪内正幸

講演・ｅスポーツ体験

ぷよぷよのプロライセンス取得間近のゲストの⽅と
YEGメンバー⻄村さんの勝負！！．．．瞬殺されました。

「eスポーツはスポーツじゃない」と20億円捨てる⽇本⼈と
慌ててのっかりだした経済⼈



江南商⼯会議所⻘年部 広報・渉外委員会
〒483-8223江南市古知野町⼩⾦112
tel.0587-55-6245 fax.0587-54-9141
URL http://www.konan-yeg.com/

編
集
・
発
⾏

ＯＮＥＵＰ！１０⽉号 発⾏⽇：2019年10⽉15⽇（毎⽉第3⽕曜⽇）
担当記者：鈴⽊馨、⽥中秀樹
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案内：臨時会員総会

facebook（会員限定）にて写真・動画の活動報告をしています。
登録⽅法は担当鈴⽊馨または各委員⻑まで

場所：江南商⼯会館 １階ホール
⽇時：11⽉19⽇(⽕) 19:00〜19:50
担当：総務委員会
議案：1．2019年度収⽀補正予算の件

2．2020年度役員選出の件
※⽋席される場合は、委任状の提出が必要です。

場所：味の⿂仙
時間：20:10〜22:10
登録：5,000円
出⽋席の回答は

11⽉1⽇(⾦)までに必ず
事務局(⼩松)へ御連絡下さい。

懇親会

案内：江南産業フェスタ
場所：すいとぴあ江南
⽇時：11⽉ 9⽇(⼟) 8:15〜17:00

10⽇(⽇) 8:15〜17:00
担当：地域活性委員会
内容：五平餅、わたあめ販売
※各委員会で決めた当番表の時間割に従って、
お⼿伝いをお願いします。

広報委員会の⼤野智也さん、副会⻑伊藤準さん、研修委員会の桑⼭弘好さん、⼭之城喜朗さん、交流員会の兼岩寛英さん。
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芝刈り失敗…

や⽔やりさえきっちりとしておけば元気にぐんぐん
と育っていきます。しかも雑草も意外と⽣えてこな
いので、芝⽣の管理は案外簡単だと勘違いしてしま
う時期でもありました。
しかし芝⽣は２年⽬から
が⼤変で、１年⽬よりも芝
⽣の成⻑の勢いがなくなっ
てしまうのです。そこから
永遠に続く終わることのな
い芝⽣の世界に⾜を踏み⼊
れることになりました。芝
の成⻑を促すため様々な道
具や肥料を駆使し、地味な
作業を⾏い、近い未来パタ
ー練習ができるような綺麗
で美しい芝⽣を⽬標に芝の奴隷となりながら⽇々
の活動を邁進してまいります。

なぜ芝⽣を庭に植えるのか？おしゃれな庭をガ
ーデニングしてガーデンベンチを置いて、休⽇の昼
間は友⼈を招いてバーベキュー、その周りには⼦
供達がはしゃいでいる。そんな夢と希望に溢れた
ポジティブなイメージの庭には芝⽣が植えられてい
るのです。私もそんなイメージを抱いておりました
…昨年の春、我が家の完成と共にまずは庭に芝が
欲しいと安易な考えで芝⽣を植えました。植えた時
点では、芝⽣を維持管理していくのにこんなにも⼿
間がかかるとは思っていませんでした。たしかに、
芝⽣を植えた初年は、⼿⼊れに思っていたほど⼿
間がかからないし、植えて間もない芝⽣は、芝刈り

⽥中秀樹(広報・渉外委員会）

芝⽣

オープン当初は⼈⼿不⾜に悩みましたが、今では従
業員にも恵まれ、皆で店を⽀えてくれています。季節
ごとにＢＢＱやおでんパーティー、忘年会や新年会な
ど皆で集まり親睦を深めるこ
とでより従業員同⼠が助け合
い⻑く勤めてくれるようにな
りました。お客様にも可愛が
って頂き、⼈の集まる店にな
りました。店を始めて１４年
、⼀番⼤事なことは「⼈を⼤
切にすること」だと学びまし
た。家族も従業員もお客様も
１⼈１⼈を⼤切にすることで
⼈と繋がり全てが上⼿くいく
のだと実感しています。

１４年前、どうしても⾃分の店を持ちたくて脱サラ
して夫婦でコンビニを始めた時、⻑⼥は４歳、⻑男は
２歳でした。⺟に⼦供達を預け、夫婦で「地域で⼀番
のお店にする」ことを⽬標に必死で頑張ってきました
。オープンから数年は、⼈⼿不⾜で家に帰れない⽇が
続き、いつの間にか娘は字が書けるようになっていて
、息⼦は上⼿に話せるようになっていました。⼦供の
成⻑はあっという間です。夫婦で仕事と家族の時間と
のバランスに何度も悩み、話し合いながら店を続けて
きました。５年前には次男も産まれ、我が家は更に賑
やかになりました。

中⻄達郎（未来創造委員会）

⼤切にしていること

⻑男16歳、次男5歳、⻑⼥18歳

要素が⼤きくなってきました。最近ではそれに合
わせるかのように奥村⼭岳隊（名前だけは⽴派・
笑）の⾯々もゴツいカメラを背負っての楽しみな
がらの⼭歩きがチラホラと。あと30年は楽しめそ
うな趣味ですのでこれからも継続性をもってボチ
ボチ歩こうと思います。そし
て何よりも楽しみな反省会と
称した下⼭後の呑み会。間違
いなく消費カロリーより摂取
カロリーのほうが多いですし
（笑）どうやっても痩せませ
ん。（汗）
随時メンバー募集中です。
⽉例会は⽉イチ開催、私も都
合で年に数回⼀緒に⾏ければ
良いほうで…会費無料、ぜひ
皆様⽅のご参加をお待ちして
おります♪

家業は設計事務所やってます。おかげさまで本年４
⽉の統⼀地⽅選では再選させて頂きました。（こ
ちらは期限付きの本業です）また現在宮⽥⼩で伊
藤準Ｐ⻑の補佐役をしています。セージのハナシは
興味のある⽅へ個別で…
⼭登りと⾔うとナゼか誰もついてきてくれません
のであくまでも⼭歩きです。忙しくても⽉１くらい
で時間を無理⽮理作っては出かけます。ソロの時も
あればパーティーの時も。10年前から始めました
が、当初はストイックにスピード重視でそのために
カラダを絞ったりもしてましたが今では景⾊を楽し
むための⾏楽に変化。無理や無茶はしませんし雪
⼭も⾏きません、結果的に年相応のレジャー的な

尾関昭（交流結束委員会）

⼭歩き

上⾼地ウォーク（⾼低差なし）

⽇々を綴る 仕事、家庭、趣味、ｅｔｃ...
江南ＹＥＧメンバーの⾃由なエッセイ

ひ び つづ

エッセイの投稿を募集しております（タイトル、⽂章500字以内、写真１枚とそのコメント1⾏）


